



Siembra

Desarrollo Corporativo e Institucional



VISITARON NEMALAB S.A.

Estudiantes de la Universidad Agraria del Ecuador

Días atrás Nemalab S.A. tuvo la grata visita de un grupo aproximadamente de 45 estudiantes de la Universidad Agraria del Ecuador, que vienen cursando el primer año en la facultad de agronomía que pertenece a la extensión entre Naranjal-Milagro. Dirigidos por el Ing. Sigifrido Robalino. El objetivo fué enseñarles el ambiente de trabajo que existe dentro de un laboratorio de análisis químico. Los estudiantes pudieron recorrer el área de nematología y el área de química para enseñarles cada uno de los procesos que se deben cumplir para realizar el muestreo y análisis de raíces, suelos, foliales, etc. recordando que la importancia que tienen este tipo de análisis en la productividad del sector agrícola.

Los estudiantes se mostraron muy interesados, tuvieron muchas inquietudes y realizaron muchas preguntas. Al concluir la visita, el Ing. Robalino agradeció la ayuda brindada por parte de Nemalab y quienes la conforman.

Cruzando Fronteras

Cajas de BIGBAN llegan al mercado asiático



Fases de transformación de la imagen corporativa

Infrues S.A. exportó un contenedor cargado con cajas de banano de nuestra marca Big Ban a un cliente nuevo en el país de Armenia. El contenedor, que fué despachado con la coordinación de PackWorld ha arribado al país de destino y la fruta ha llegado en perfectas condiciones de calidad a sus puertos de descarga dejando satisfecho a nuestro cliente, con quien esperamos poder seguir fortaleciendo esta relación comercial.

CAMPEONATO DE FÚTBOL

La selección de LAPAVIC se prepara para jugar



El Domingo 24 de junio, es la inauguración del Campeonato de Fútbol en Barbones. Diseño por Upa Comunicaciones S.A.

ANIVERSARIO

Cumple 12° Años de trayectoria

D INVERSIONES
EL DORADO S.A. de C.V.

El pasado Sábado 2 de Junio, Inversiones El Dorado (Honduras) estuvo de aniversario, sumando así un año más de gran trayectoria empresarial. Nuestras felicitaciones a todo el grupo de personas que conforman Inversiones El Dorado.

RESULTADOS Campeonato Interno Lapavic

El Sábado 9 de Junio se jugaron dos partidos de la 4ta fecha del Campeonato Interno de Fútbol Lapavic 2012, en donde el equipo O.C.C. se impuso 3 a 0 frente a Campo La Paz M27, ubicándose en el segundo lugar de la tabla de posiciones. Y por otro lado Planta La Paz ganó 2 a 0 frente a Planta La Victoria.



Tabla de posiciones

Campeonato Interno de Fútbol

Equipos	Pts.	GD
1. CAMPO LA PAZ M12	9	+5
2. O.C.C.	6	+3
3. CAMPO LA PAZ M27	6	0
4. CUADRILLA LA VICTORIA	6	0
5. PLANTA LA PAZ	6	-3
6. CAMPO LA VICTORIA	5	+4
7. CUADRILLA LA PAZ	4	-2
8. PLANTA LA VICTORIA	2	-5

"Las oportunidades no son producto de la casualidad, mas bien son resultado del trabajo."

Tonátihu